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事務官（基準）

私は大学時代に、何か専門的な能力を伸ばしていきたいという思い

と、国民の皆様の助けになれるような仕事に就きたいと思いながら就

職活動をしていました。

元々は労働局といえばハローワークというイメージしかありませんで

したが、説明会に参加して初めて労働基準行政の仕事内容について知

りました。特に労災補償業務は医学的な知識も必要になってくるので、

比較的に専門性の高く、また労働者の助けになれる仕事ができると思

い労働局を選びました。

労働局を選んだ理由は？

労働局に入ってよかったと思うこと

労働局の魅力は働きやすさだと思います。休暇制度がしっかりしてい

て、他の仕事と比べても、仕事とプライベートの両立が非常にしやすい

と思います。

また、業務中にわからないことがあっても、周りに聞きやすい環境も

魅力の一つだと思います。
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